

Por el ARQ. FELIX PEREZ TORRES

DE otra apertura de calle que, como la de Zapotes, resolvería un gran problema de tránsito a poco costo, me proponga tratar. Me refiero a la calle Desagüe, cerrada en Infanta.

Poco trabajo y probablemente ninguna demolición habría que hacer para llevar la calle Desagüe hasta la Avenida de Ayestarán, pues se puede ver bastante expedita la salida cuando se inspecciona el lugar. Sin embargo no sucede lo mismo con las calles Benjumeda y Llinás, que se cierran con el Hospital "Las Animas".

Abrir la calle Desagüe es simplificar el tránsito de Ayestarán para Belascoaín y vice-versa, ya que existe una extensa zona entre las dos grandes vías, que no tiene calle alguna.

Arquitectura



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA